
幻の花壇で全国の高校生をおもてなししました。

令和５年７月２９日、国道１０号（県立博物館前から御楼門前まで約６００ｍの間）で実施された
「２０２３かごしま総文祭」のパレードにあわせて、ゴール地点の御楼門向かい側に、神村学園の生
徒が育てた花で花壇を設置し、全国から集まった高校生のパレード参加者を歓迎しました。
パレードが実施された約４時間かぎりの幻の花壇でしたが、沿道の観客からも「きれいですね」

と声がかかり、みんな笑顔になりました。
きっかけは、令和5年２月頃、鹿児島国道事務所の鳥澤前所長から、国道10号で総文祭のパ

レードが予定されていると情報が入ったことでした。

令和5年6月12日
運営会議（世話人会議）と同日に打合せを行い、パレード

ゴール付近に設置することと、高校生の祭典なので高校生
が育てた花があるといいね、という最初の方針が決まりま
した。
荷馬車組合の前田会長から、花壇に利用する竹の加工

なら任せてと心強い発言をいただき、早急に動き出すこと
となりました。

＊全国高等学校総合文化祭（総文祭）は昭和５２年から各都道府県の持ち回りで開催されている
高校生による芸術文化活動の祭典です。

令和5年6月２６日
薩摩川内市役所の会議室をお借りして、企画会議

を実施しました。神村学園の馬場口先生にご参加
いただき、花を育てていただけることになりました。
湯田口２０日会の岩元会長には、打合せ翌日に早

速イメージ図を作成いただきました。

令和5年７月２９日 無事設置。



令和5年度「道守かごしま会議」総会

令和5年8月30日(水）、令和5年度の総会及び研修会を鹿児島
国道事務所の会議室にて実施しました。今年度の総会には4５名の
出席があり、令和4年度の活動及び決算報告や令和5年度の活動
計画等の確認、各団体からの活動報告を行いました。
研修会後には、4年ぶりに交流会を開催しました。以前利用して

いた会場は再開メドがたっておらず、場所を変えての実施となりま
したが、久しぶりの交流会では懐かしい話が飛び交っていました。

実施報告

「道路の歴史と最近の話題」と題して、鹿児島国道事務所竹下事務所長に
お話いただきました。

久しぶりに大人数での集合写真撮影、皆さんのカメラ目線と笑顔が重要なんです。

道守屋台、今回も大好評！

田島代表世話人開会挨拶

大隅河川国道事務所
安藤事務所長挨拶

肥田副代表世話人
閉会挨拶


